

Muskiz califica de exitoso el club de lectura para niños de entre 6 y 8 años

El pasado año la biblioteca municipal batió el récord de asistencia desde que se creara hace 25 años

Muskiz. El club de lectura dirigido a niños de entre 6 y 8 años se ha convertido en uno de los éxitos de la biblioteca de Muskiz a lo largo de 2012, un año en el que, además, ha conseguido batir el récord de usuarios de sus 25 años de existencia. Con 18.110 visitantes y ha incrementado en un 20% los préstamos de materiales. La creación de este club de lectura dirigido a los más pequeños, que aunque aún no sepan leer con soltura sienten curiosidad por el mundo de los libros, comenzó su andadura como una experiencia piloto con un grupo de niños de la ikastola local.

Comenzaba el presente curso escolar y los responsables de la biblioteca municipal no podían imaginarse el éxito que, en tan solo unos meses, iba a alcanzar esta iniciativa, ya que el primer grupo de 15 niños quedó cerrado en tiempo récord y ya han tenido lista de espera, sin necesidad de publicitar la oferta.

Para desarrollar estas y otras actividades dirigidas al público infantil, la biblioteca de Muskiz cuenta con personal especialmente dedicado a la atención continua de la sala destinada a los más pequeños.

Los responsables de la biblioteca están concienciados con la creación de un espacio multifuncional, dirigido a todos los públicos, con área de estudio y consulta de libros, sala de revistas y cómics, zona informática y espacio infantil.